

Liebe Mitglieder des Bündnisses für den Antimilitaristischen Aktionstag,

obwohl eine detaillierte Auswertung noch aussteht, können wir wohl feststellen, dass unser Aktionstag am 30.08.2025 vor der Gedenkkirche St. Christoph in Mainz ein voller Erfolg war. Auch wenn es schwer zu beziffern ist, gehen wir davon aus, dass etwa 400 Personen im Laufe des Tages auf dem Platz waren. Dazu kommen noch zahlreiche Passantinnen und Passanten. Von den Infoständen haben wir von einem guten Zuspruch gehört. Auch mit der Präsenz bei den Podiumsdiskussionen können wir zufrieden sein. Wir sind gespannt auf eure Rückmeldungen, was den Aktionstag angeht und möchten euch gerne in ein paar Tagen einen Termin für ein Auswertungstreffen anbieten.

Noch einmal vielen Dank für die gute und solidarische Zusammenarbeit, mit der wir ein tolles Ergebnis zustande gebracht haben.